

# LES POISSONS D'ARGENT

## Quels sont les risques ?

Les poissons d'argent posent plusieurs risques pour les habitations et la santé humaine. Ils se nourrissent de matières organiques comme les résidus alimentaires, les papiers et les textiles, ce qui peut causer des dommages aux biens matériels. De plus, ils sont connus pour contaminer les surfaces avec des bactéries et des agents pathogènes, contribuant ainsi à la propagation de maladies.



## Description ?

**Taille :** Les poissons d'argent sont de petits insectes mesurant généralement entre 1 et 2 centimètres de longueur à l'âge adulte.

**Corps :** Ils ont un corps allongé et aplati latéralement et de longues antennes et des pattes fines.

**Couleur :** Les poissons d'argent varient en couleur allant du gris argenté au brun clair, avec un corps couvert de petites écailles argentées.

En résumé, les poissons d'argent peuvent causer des dommages en se nourrissant de matériaux contenant de la cellulose, comme les livres, les papiers et les textiles. Ils peuvent également contaminer les surfaces avec des bactéries et des agents pathogènes.



## Leurs lieux d'habitations ?

Les poissons d'argent préfèrent habiter dans des endroits frais, humides et sombres. On les trouve souvent dans les salles de bains, les sous-sols, les greniers et les cuisines, où ils ont accès à des sources d'humidité et de nourriture. Ils se cachent dans les fissures, les crevasses, derrière les plinthes, sous les évier, et à l'intérieur des placards. Les poissons d'argent peuvent également se réfugier dans les papiers, les livres, et les vêtements rangés dans des cartons ou des sacs.